

BAB V

PENUTUP

5.4 Kesimpulan

Berdasarkan hasil analisis dan pembahasan yang telah dijelaskan pada bab sebelumnya mengenai pengaruh profitabilitas dan *leverage* terhadap harga saham pada perusahaan yang tergabung dalam Indeks LQ45 periode 2019-2021, maka diperoleh kesimpulan sebagai berikut:

1. Rasio profitabilitas (*Return On Equity*) tidak berpengaruh signifikan terhadap harga saham pada perusahaan yang tergabung dalam indeks LQ45 periode 2019-2021. Hal ini berarti tinggi rendahnya *Return On Equity* (ROE) tidak mempengaruhi harga saham pada perusahaan yang tergabung dalam indeks LQ45. Tidak berpengaruh *Return On Equity* (ROE) terhadap harga saham terjadi karena Sebagian besar investor lebih tertarik dengan pengembalian investasi berupa *capital gain*, sehingga investor tidak mempertimbangkan *Return On Equity* (ROE) namun mengikuti tren yang terjadi di pasar modal. Dengan demikian, *Return On Equity* (ROE) tidak mempengaruhi permintaan saham serta tidak berdampak pada harga saham.
2. Rasio *leverage* (*Debt to Equity Ratio*) berpengaruh signifikan terhadap harga saham pada perusahaan yang tergabung dalam indeks LQ45 periode 2019-2021. Hal ini berarti tinggi rendahnya nilai *Debt to Equity Ratio* (DER), maka akan berdampak pada kenaikan atau penurunan harga saham pada perusahaan yang tergabung dalam indeks LQ45. Berpengaruhnya *Debt to Equity Ratio* (DER) terhadap harga saham dapat terjadi ketika sebagian investor memandang bahwa perusahaan yang tumbuh dan berkembang tentunya membutuhkan utang sebagai tambahan modal. Apabila kondisi ini menyebabkan kemungkinan berkembangnya perusahaan di masa yang akan datang, maka hal tersebut akan

menarik minat investor untuk berinvestasi pada saham perusahaan. Dengan demikian, *Debt to Equity Ratio* (DER) mempengaruhi permintaan saham serta akan berdampak pada harga saham.

5.5 Keterbatasan Penelitian

Berdasarkan penelitian yang telah dilakukan, terdapat keterbatasan pada penelitian ini yaitu sebagai berikut:

1. Penelitian ini hanya berfokus pada dua variabel independen, yaitu rasio profitabilitas (*Return On Equity*) dan rasio *leverage* (*Debt to Equity Ratio*). Jika dilihat dari hasil uji koefisien determinasi (R^2) hanya diperoleh sebesar 12,1%, yang berarti bahwa masih banyak variabel-variabel lain yang dapat mempengaruhi harga saham yang tidak diuji dalam penelitian ini.
2. Penelitian ini hanya dilakukan dengan rentang waktu selama tiga tahun yaitu 2019-2021 karena keterbatasan kemampuan peneliti.

5.6 Saran

Berdasarkan hasil penelitian mengenai pengaruh profitabilitas dan *leverage* terhadap harga saham pada perusahaan yang tergabung dalam Indeks LQ45 periode 2019-2021, maka saran yang dapat diberikan adalah sebagai berikut:

1. Bagi perusahaan
Perusahaan yang diteliti disarankan agar lebih memperhatikan rasio *leverage* khususnya *Debt to Equity Ratio* (DER). Hal ini disebutkan demikian karena menurut hasil penelitian ini, *Debt to Equity Ratio* (DER) berpengaruh signifikan terhadap harga saham. Namun, peningkatan *Debt to Equity Ratio* (DER) harus tetap didukung dengan peningkatan kinerja perusahaan agar citra perusahaan serta kepercayaan investor terhadap perusahaan tetap terjaga.

2. Bagi investor

Investor yang ingin berinventasi pada perusahaan dalam Indeks LQ45 disarankan untuk mempertimbangkan rasio *leverage* khususnya *Debt to Equity Ratio* (DER) sebagai salah satu dasar keputusan investasinya. Hal ini disebutkan demikian karena menurut hasil penelitian ini, *Debt to Equity Ratio* (DER) berpengaruh signifikan terhadap harga saham. Namun, keputusan investasi perlu didukung dengan pertimbangan terhadap faktor lain yang mempengaruhi harga saham baik yang berasal dari internal maupun eksternal perusahaan, sehingga dapat meminimalkan risiko.

3. Bagi peneliti selanjutnya

Peneliti selanjutnya mengenai topik yang serupa disarankan untuk menambah variabel lain yang dapat mempengaruhi harga saham, baik sebagai variabel independen, variabel moderasi, maupun variabel *intervening*. Selain itu, rentang waktu penelitian yang digunakan juga disarankan agar dapat lebih diperpanjang. Dengan demikian, peneliti selanjutnya diharapkan dapat menemukan hasil penelitian yang semakin baik.

